

1.500.000 de BAJAS ALEMANAS en 15 MESES

VENCIO BRIZUELA

DESDE QUE SALIO DE SAN JOSE, HASTA QUE LLEGO A PUNTARENAS, OCUPÓ EL PRIMER PUESTO.— LAS MARCAS DE BRIZUELA FUERON: SAN RAMON A LAS 8.36— ESPARTA A LAS 10.20; BARRANCA, 10.30 Llegó a Puntarenas a las 11.09; había salido de

San José a las 6 en punto de la mañana; tardó en hacer la jornada de pedales 5 horas, 9 minutos.— Corrió a razón de 588 metros por minuto; pa na será el regreso a San José

A las seis de la mañana salieron los ciclistas para Puntarenas. Pocos minutos después, se

supo que Brizuela llevaba la delantera. Y ya no la aflojó más. Su tiempo fué el siguiente: A San Ramón llegó a las 8.36; a Esparta a las 10.20; a Barranca a los diez minutos después o sea a las 10.30.

Llevaba un récord de 588 metros por minuto. Brizuela es una

ráfaga de viento.

Finalmente, manteniendo la delantera celosamente, legó a Puntarenas a las 11.09. Tardó 5 horas, 9 minutos.

Un abrazo de ULTIMA HORA. Mañana se celebrará la segunda etapa de la ciclistica; el regreso a San José.

5 millones de alemanes quedan sin hogar a causa de los bombardeos aéreos.— Se considera que los sondeos de paz nazis persiguen separar a Rusia de los aliados y obtener especiales concesiones.— Atacado el sur oeste de Alemania por la aviación Yankee

Solo la paz puede detener esta devastación— decían los volantes lanzados junto con las bombas, sobre las ciudades alemanas.— La United Press obtuvo copia de esos volantes en los que se pide al pueblo germano levantarse contra el régimen de Hitler.— Informa Moscú que las fuerzas rusas están a 30 kilómetros de Slobodsea, con cuya reconquista cortarán uno de los dos ferrocarriles que quedan a los nazis

NUEVA YORK, 8. UP.—Por Ralph Heinzen.—La constante retirada de Rusia se presenta en virtud de la propaganda nazi como una maniobra victoriosa de excelente estrategia que acortará las líneas de comunicación pa

ra el consumo del pueblo de Alemania. Los periódicos por otra parte despatchan en un solo párrafo todo lo referente a los grandes ataques aéreos de la aviación enemiga contra Berlín, y que ter (Pasa a la Pág. 8)

ARFL, 18. UP.—La aviación aliada atacó las playas ferroviarias de Montepescari y objetivos ferroviarios en Cecina según lo anunció el comunicado oficial que también da cuenta de la incursión a Viena. Agrega que se operó contrapositiones de artillería y depósitos de abastecimientos en las zonas de Fressione y Ferrino.

32 LIBRAS PESARON AL NACER LOS QUITUPLES ARGENTINOS

NELSON ROCKEFELLER UN GRAN PALOMO

ESTE CALIFICATIVO SE LO DIMOS AL GRAN COORDINADOR CUANDO AYER VISITÓ LAS OFICINAS DE "ULTIMA HORA" Y "LA TRIBUNA".— BUEN PAIS; BONITO PAIS; EXCLAMA A CADA MOMENTO EL SR. ROCKEFELLER



Nelson Rockefeller acompañado del doctor Cal Jerón Guardia y del licenciado D. Todorico Picado: una foto simbólica de la nueva América, unida, fuerte y democrática sobre las bases inmovilidades de la igualdad jurídica de las naciones y que cifra su porvenir en el cumplimiento exacto de la Carta del Atlántico.

A las cuatro y media de la tarde, el Gran Coordinador, Mister Nelson Rockefeller visitó a ULTIMA HORA. Lo recibimos con los brazos abiertos. E inmediatamente, uno de nuestros compañeros le dió el calificativo en que todos vivimos unánimemente:—Es un gran palomo.

Hubo necesidad de enfriarse en una seria discusión para darle al calificativo tío su exacta significación. Cuando la entendió, el señor Rockefeller re-

pitó bajo:—Gran palomo; gran palomo. Y se sonrió con su anchura sonriosa de muchacho bueno. Charlamos de todo.—¿Qué le parece Costa Rica?—Bello país; buen país; bonito país.—¿Cree usted que la guerra se terminará pronto?—No. La guerra todavía está muy dura. Píjese lo de Italia.—¿La Unidad de América?—Es sólida y fuerte, así co-

mo nos hemos unido en la guerra debemos unirnos en la paz. Rockefeller tiene palabras agradables para el gesto costarricense de enfrentarse a las potencias fascistas primero que ningún otro país en América.—Es una visita cordial. Con el señor Rockefeller vinieron a la ULTIMA HORA el señor embajador de los Estados Unidos, el primer secretario de la embajada y los acompañantes de via- (Pasa a la Pág. 8)

Ayer el padre de los quintillizos publicó su fotografía en los periódicos; causó muy buena impresión; forman un conjunto encantador

He terminado sus vinculaciones con la Prensa; quiero defender a mis hijos de los horrores de la popularidad, dice el señor Diligenti

BUENOS AIRES, 18. UP.—Finalmente, esta noche pudo el público de Buenos Aires satisfacer su curiosidad de conocer en cifra a los quintillizos porteños, cuya fotografía ha sido entregada esta tarde, personalmente,

por su padre de las criaturas a los periodistas y publicada en la última edición de los diarios locales. Por cierto, que la expectativa no ha sido defraudada pues los niños, ofrecen un conda (Pasa a la Pág. 8)

Mañana será DIA PAGADO A los Trabajadores AGRICOLAS

En esta forma se manifestó la secretaría de Trabajo a una consulta hecha por la CTRC

Por ser domingo, el Código de Trabajo lo exceptúa de pago, pero por ser día de San José, queda dentro de los días feriados pagados

La CTRC elevó consulta ante la Secretaría de Trabajo, pidiendo manifestación sobre si mañana ha de ser día de pago a los trabajadores agrícolas. Por ser domingo, el Código de Trabajo lo exceptúa de pago, pero por ser día de San José, queda dentro de los días feriados pagados. El señor Secretario, don Miguel Brenes, evacuó la consulta de la siguiente manera:

Los días feriados que circunstancialmente sean domingos deben ser pagados al trabajador en los casos en que la ley establece. (Pasa a la Pág. 8)



Capturado el LADRON de tumbas

HERNÁN SIBAJA, UN SUJETO TACTURNO, FUE CAPTURADO POR LAS AUTORIDADES CUANDO ABRIA UNA TUMBA EN EL CEMENTERIO DE ATENAS

Desde hacia algún tiempo el panteón extraño venía notando que algunas tumbas de recién enterrados eran abiertas y sus cadáveres removidos.— Aquello lo hizo entrar en sospechas.

Informes obtenidos esta mañana han puesto en nuestro conocimiento uno de los más extraños y horripilantes casos que nuestra historia penal haya tratado.

Se trata de un saqueador de tumbas, quien realizaba sus actos en Atenas. Según dichos informes, el pan (Pasa a la Pág. 8)

UNICAMENTE SE TRATARA DE LA eleccion del directorio del congreso

EN LA REUNION QUE ESTA TARDE, A LAS TRES, CELEBRARA EL SR. PRESIDENTE ELECTO CON LA DIPUTACION DEL PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL, SE TRATARA UNICA MENTE DE ELECCION DEL DIRECTORIO DEL CONGRESO Y NO DE LA ELECCION DE LOS TRES DESIGNADOS A LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA

Informes que logramos recoger esta mañana respecto a la reunión que celebrarán el señor Presidente Electo, Lic. don Teodoro Picado y la diputación del Partido Republicano Nacional, hoy a las tres de la tarde, nos permiten poner en conocimiento de nuestros lectores que únicamente se tratará en ella sobre la forma de elegir al Directorio del Congreso, y no sobre la elección de los tres designados a la Presidencia de la República. Como ya está anunciado, esta reunión tendrá lugar en la realidad de don Teodoro, quien la presidirá, habiendo sido convocados veintiocho diputados propietarios y 13 suplentes.

ULTIMA HORA

San José, SABADO 18 DE MARZO DE 1944

LLEGO A COSTA RICA EL SECRETARIO DEL PRESIDENTE SOMOZA

El doctor José Benito Ramírez permanecerá en nuestro país algunos días

Se encuentra en Costa Rica, el presidente Somoza, de Nicaragua desde ayer en que llegó por la vía aérea, el secretario privado (Pasa a la Pág. 8)

ESTA AQUI ARNOLD WHITTAKER

REGRESO A COISTA RICA EL HOMBRE QUE HIZO EL RAID AUTOMOVILISTICO DETROIT-CABO DE HORNOS

En la anterior semana santa, el señor Arnold Whittaker pasó por Costa Rica a bordo de un carrillo destartado; iba al Cabo de Hornos, al final de la América

Arnold Whittaker se encuentra, de nuevo en Costa Rica. ¿Sabén los lectores quién es Mr. Whittaker? Es el hombre que desde Detroit, en Chicago,

hasta Cabo de Hornos, en Argentina, manejando un carrillo destartado. Durante la semana santa del año pasado había pasado (Pasa a la Pág. 8)

SALON MUÑOZ SAN PEDRO DE MONTES DE OCA

Hoy sábado nuestro acostumbrado baile de 8á 12 de la noche

ORQUESTA TROPICAL CON 10 PROFESORES. — SEÑORITAS NO OLVIDE SU INVITACION QUE SE EXIGIRA A LA ENTRADA. — SERVICIO DE CAMIONES A LA PUERTA DEL SALÓN -- LUNES OTRO BAILE DE 8 A 12 P. M.

INTELECTUALES COSTARRICENSES SE ADHIEREN A LA CONFERENCIA MUNDIAL PRO - REFUJIADOS

FIJADO EL PRECIO DE LA HARINA AL DETALLE

LA JUNTA CENTRAL DE ABASTOS FIJO EN CINCUENTA Y CINCO CENTIMOS LA LIBRA DE HARINA EN PULPERIAS, PARA CONSUMO AL PORMENOR

En su sesión celebrada antea-
yer, la Junta Central de Abastos
acordó fijar el precio de la ha-
rina por detalle. Este precio es

de cincuenta y cinco céntimos li-
bra, en pulperías y para consumo
del pormenor.
Los comerciantes minoristas

deberán dar cuenta, en su oportu-
nidad, a los miembros de la Jun-
ta donde adquieren su harina, a
fin de llevar un control exacto.

DUBLIN, 18. UP.— Con moti-
vo del día de fiesta de San Pa-
tricio el primer ministro Eamon
de Valera volvió a los irlandeses
ar para que conservaran la li-
bertad que así tendrán la buena
suerte de heredar. Hizo hincapié
en que Eire no es una nación re-
cient formada y que por lo tanto
la de no doblegarse ante presión
exterior.

Esta mañana fuimos enterados
de que en la ciudad de México
se celebrará en los últimos días
de este mes una conferencia
mundial, auspiciada por la A-
lianza Giuseppe Garibaldi, por
la Libertad de Italia, la cual
será presidida por Francisco Pro-
la, diputado socialista por Tur-
rín, agrupándose elementos man-
diales representativos de todas
las actividades humanas: arte,
ciencias, letras, etc.

De Costa Rica se ha enviado
un amplio memorial suscrito por
nuestros hombres eminentes,
pidiéndoles a las resoluciones
de ese Congreso. Es una magní-
fica conferencia en favor de los
refugiados políticos de Europa.

Secretaría de Salubridad Pública

La Jefatura de Sanidad de San José

Avisa al público que a partir del 15 DE MARZO DE
1944, entra en vigencia el Código Sanitario el cual esta-
blece en su artículo 351:

**“ES PROHIBIDO ARROJAR CASCARAS, PAPELES, DE-
SECHOS Y TODA CLASE DE BASURAS A LAS ACERAS, DE
SAGUES, ALCANTARILLAS, VIAS Y PARAJES PUBLICOS”...**

En consecuencia previene al público que un cuerpo es-
pecial de Agentes de Sanidad vigilará que estas disposicio-
nes sean acatadas

¡¡CONTRIBUYA A MANTENER LA CIUDAD LIMPIA!!
¡¡ES POR SU PROPIO BIEN!!

Dr. CARLOS DE CESPEDES,
Jefe de Sanidad

REGRESO EL MI- NISTRO DE EL SALVADOR

Procedente de la hermana re-
pública de Panamá llegó a Costa
Rica mejor de su enfermedad, el
Excmo. señor Dr. don Arcadio
Sandoval Ministro de El Salva-
dor en nuestro país. ULTIMA
HORA le presenta su cordial

Servicio cablegráfico de la UNITED PRESS

LA CONFERENCIA DE HOY

La acostumbrada charla sabati-
na del CLUB JUVENTUD UNI-
DA estará hoy a cargo del joven
Thony Vassiliu, destacado miem-
bro del club. Desarrollará el te-
ma: Aplicación en Costa Rica
de las Resoluciones de la Confe-
rencia Continental de la Juven-
tud por la Victoria.

Todavía hay muchos jóvenes
que desconocen la importancia
de esta Conferencia que reunió
en México a 428 delegados de
los países latinoamericanos si-
tuados al norte del Ecuador.

Sus resoluciones se están lle-
vando a la práctica en casi to-
dos los países del Club Juven-
tud Unida recién fundada.

Esta charla de indudable in-
terés será radiada hoy a las 8 p.
m. desde la Estación Para TI.

EN UNA BASE DE FORTA- LEZAS VOLANTES EN INGLA.

TERRA, 18. UP.— El sargen-
to Edmundo Vogler artillero de
torrecilla de una fortaleza volan-
te nos dice q' durante la incur-
sion de ayer contra Alemania dis-
paró claramente un gran cuatri-
motor alemán disparando proyectiles
cohetes contra la forma-
cion de fortalezas norteamerica-
nas. Yo le disparé unas 100 cin-
ta de municiones y el aparato
alemán volaba a unos 1500 me-
tros de nosotros. Probablemente
llegó impactos un par de veces.
Añade que el avión se parecía
mucho a un Liberador norteamer-
icano estando provisto de do-
ble timón de cola y que se pre-
sentó súbitamente, en medio de
los messerschmitt 110 que esta-
ban disparando cohetes comen-
zan inmediatamente a disparar
contra las fortalezas volantes y
volaban algo más bajo.

NI LO PIENSE...

PASE MAÑANA LA TARDE MAS ALEGRE DE SU VIDA - DIVIERTASE DE LO LINDO - VAYA DE 2 A 6 DE LA TARDE AL SITIO DE MODA, VAYA AL

CENTRO CULTURA SOCIAL

EN SAN JUAN DE TIBAS. — El Club de las fiestas más alegres y concurridas. — LLEVE A SU NOVIA

— INVITE A SUS AMIGOS AL —

BAILE SOCIAL

QUE PARA CON LA

Orquesta MURILLO con 12 profesores

de rigor. — No se aburra en su casa. — Los camiones salen de la A.B.C. a cada rato. ALEGRIA SANA, EXPANSION, CULTURA, ATENCIONES. — Cuota popular. — Invitación para señori-

INTERVIENE EL SINDICATO EN EL PROBLEMA DEL F. C. AL PACIFICO

CAMPAÑA INICUA DE DIARIO DE COSTA RICA

ASI CALIFICA EL SR. PILAR HIDALGO GONZALEZ, RAMONENSE, LA CAMPAÑA TENDENCIOSA DE DIARIO DE COSTA RICA CONTRA SAN RAMON

En relación con una nota aparecida hoy, el señor Hidalgo se refiere especialmente a los festejos cívicos que tienen verificativo en estos momentos, y a las cuales se trata de sabotear, lo mismo que al banquete que mañana se ofrecerá al sr. Presidente de la República

Esta mañana llegó a las oficinas de redacción de ULTIMA HORA el señor Pilar Hidalgo González, vecino de San Ramón, a decirnos, en relación con una nota aparecida hoy en Diario de Costa Rica, lo siguiente: Esa campaña de Diario de Costa Rica contra San Ramón es verdaderamente inicua. Tratan de sabotear, no solamente las fiestas cívicas que se están realizando, si no también el banquete que mañana ofreceremos al señor Presidente de la República, y al cual deben participar todos los ramonenses, estén o no en su cantón.

Posiblemente — agrega el señor Hidalgo — los que están suministrando esta información tendenciosa a Diario de Costa Rica son aquellos empresarios de negocios ilícitos o inmorales, a los cuales no da ninguna importancia nuestro pueblo, creado en normas de alta cultura y virtud.

LONDRES, 18. UP.— El alto comando alemán anunció en su comunicado transmitido por radio Berlín que sus fuerzas perdieron la estación ferroviaria de Casino.

ARGEL, 18. UP.— Despachos del frente indican que la aviación aliada de bombardeo está efectuando violentos ataques a las posiciones alemanas en la cabeza de puente de Anzio.

FOLKESTONE, 18. UP.— Una poderosa fuerza de bombarderos y cazas norteamericanos que comprendía por lo menos cuatro formaciones pasó en vuelo hoy a medio día rumbo al continente europeo.

LONDRES, 18. UP.— En las primeras horas de anoche aviones enemigos arrojaron bombas en lugares de la zona londinense, condados metropolitanos y sur de Inglaterra. Fueron causados algunos daños y escaso número de víctimas.

De acuerdo con la política de estricta economía que mueve ahora a las dependencias del Gobierno, el Ferrocarril Eléctrico al Pacífico enfrenta el problema de tener que despedir muchos obreros PIDE EL SINDICATO QUE SE HAGAN INMEDIATAMENTE GESTIONES PARA QUE TODOS ESOS OBREROS PASEN A TRABAJAR A LA CARRETERA PANAMERICANA. LAS GESTIONES DEBEN SER OFICIALES

Fuimos informados esta mañana que el señor Administrador del Ferrocarril Eléctrico al Pacífico y el Sindicato de Ferrocarrileros, celebraron ayer tarde una reunión, a fin de contemplar un grave problema que está confrontando la empresa, consecuencia de la política de estricta economía, como es natural, obliga al despido de gran cantidad de obreros. Para solucionar dicho problema, el sindicato planteó los siguientes puntos: 1º—Supresión de todos los puestos innecesarios

remunerados con altos sueldos, 2º—Que el señor administrador haga gestiones ante el señor Presidente de la República, a fin de que el señor Presidente a su vez gestione ante la carretera Panamericana, para que en esas obras sean recibidos los trabajadores cesantes, 3º—Bajada de un 25% en todos los sueldos mayores de cuatrocientos colones, 4º—Suspender la compra de traviesas que se han venido reali-

zando en la vía, 5º—Prioridad para los trabajadores que queden cesantes y tengan carnet del sindicato, una vez normalizada la situación, a fin de que vuelvan a ser colocados en esa empresa; y 6º—Inmovilidad de trabajadores sindicalizados que ocupen puestos en comités departamentales, sub-comités y comité central ejecutivo del Sindicato. Estas propuestas fueron bien recibidas y serán contestadas por escrito, una vez estudiadas de acuerdo con su trascendencia.

POSTAL

AL EXCELENTISIMO SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

Los abajo suscritos, Miembros de la Directiva de la Liga Deportiva Alajuelense queremos hacer llegar hasta usted, en primer término, en su condición de distinguido deportista y mejor amigo nuestro, la más leal y desinteresada protesta por maniobras tendientes a inferir un agravio en su persona. El Representante de este centro no estaba autorizado por esta Directiva para firmar ni opinar en contra suya, con ocasión de un homenaje; más bien y con el mayor placer hacemos público que para cualquier acto de solidaridad; ahora en el poder y más tarde como simple y distinguido ciudadano nos tendrá en la mejor disposición de ayudar con todo nuestro entusiasmo para cualquier éxito suyo; pues no tendremos ni tendrá el deportismo nacional y en especial el de esta Provincia como pagar a Usted y su hermano don Francisco la deuda de gratitud que con Ustedes hemos contraído. — Cualquier publicación tendenciosa de otro periódico ha sido sin consentimiento y sin conocimiento de esta Directiva.

Atentamente.

Alberto Sánchez — Roberto Solera — Avelio Martínez — Salvador Rímola — Juan Solís — José Luis Rojas — Juan Morera G. — Armando Córdoba.

Alajuela, 18 de marzo de 1944.

ARREGLO EXTRAJUDICIAL en una demanda por ₡ 1.000.000

Este cuantioso litigio estuvo ventilándose en el juzgado 2º civil de esta ciudad a cuyo cargo se encuentra el competente y distinguido profesional, licenciado don Hector Antonio Ortiz Oreamuno.

LAS PARTES DEL LITIGIO SUSTENTABAN TRASCENDENTES TESIS CIENTIFICAS POR LO QUE HABIAN SIDO CITADOS COMO PERITOS Y TESTIGOS VARIOS DE LOS MAS COMPETENTES MEDICOS CAPITALINOS

Por falta de gasolina cerrará la fábrica de fósforos "Antorcha"

HASTA TANTO NO SE LE DE A ESTA FABRICA LA CUOTA DE GASOLINA ASIGNADA PARA EL PROXIMO MES, QUEDARAN CESANTES MAS DE SESENTA OBRERAS QUE TRABAJABAN EN ESTA INDUSTRIA

El propietario de la fábrica de fósforos Antorcha, don Juan Navarro Cisneros, dirigió una comunicación a la Inspección General de Trabajo, informando que procederá dentro de pocos días al cierre de sus talleres por falta absoluta de gasolina con que alimentar las máquinas de su fábrica. En esta comunicación, el señor Navarro Cisneros informa que reanudar la elaboración de fósforos tan pronto se le haga entrega de la cuota de gasolina que

se le ha asignado para el próximo mes de abril.

Mientras tanto, quedarán cesantes más de 60 obreras que tenían ocupación en esta industria.

ANUNCIASE en

ULTIMA HORA

Ante el Juez Segundo Civil de esta capital Lic. don Hector Antonio Ortiz Oreamuno, ha venido tramitándose uno de los más ruidosos y sensacionales litigios de los últimos años, cuya cuantía fue estimada en algo más de ₡ 1.000.000.00. Las partes litigantes, en este conflicto, sustentaban trascendentes tesis científicas por lo que habían sido citados como peritos dictaminadores y testigos, varios de los más notados médicos de esta capital. Sin embargo, el actor y los demandados formalizaron un arreglo extrajudicial que puso fin a este litigio, cuya resolución final habría sido motivo para informaciones periodísticas de enorme sensación.

LONDRES, 18. UP.— Oficialmente se anuncia que bombardeos mosquito atacaron anoche objetivos del oeste de Alemania sin sufrir pérdidas.

ARTURO Gutierrez Zeledón

HA MUERTO

Su madre Jerónima Zeledón vda. de Gutiérrez, sus padres políticos Alberto y María de Molina, su esposa María Eugenia Molina de Gutiérrez, sus hijos María de los Angeles, Vinicio, Marco, Ricardo y María Eugenia; sus hermanos, Victor Manuel y Clemeencia, Carlos Luis, Roberto y Virginia, José María y María Amalia, Gustavo y María Isabel, Miguel Angel y Helena, Claudia, Guillermo y Fernando Gutiérrez Zeledón José María de Rodríguez, y Manuel y María de Patiño, sus tíos José María Zeledón Brenes y señora, Adelia Zeledón, y demás familia, al comunicar a sus amistades tan sensible pérdida, les ruegan asistir al entierro que saldrá de la Estación del Ferrocarril al Atlántico a la llegada del tren de pasajeros de Limón, hacia el Cementerio General.

San José 18 de Marzo de 1944

C I R C U L A R

SECRETARIA DE FOMENTO, SAN JOSE, 1º DE MARZO DE 1944

Para la debida y estricta observancia de las disposiciones legales vigentes sobre el uso de pasajes oficiales de ferrocarril, se reproduce a continuación el acuerdo N° 24 de 22 de Marzo de 1933, que dice:

Vista la urgente necesidad de dictar medidas más eficaces para restringir la concesión de pasajes de ferrocarril a personas que no viajan en el desempeño de una comisión oficial,

EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, ACUERDA:

Artículo 1º—A partir de la publicación del presente acuerdo toda solicitud que se haga a esta Secretaría para extender pasajes oficiales, tanto para el Ferrocarril de Costa Rica como el del Pacífico, deberá venir acompañada del oficio del Jefe de la respectiva dependencia, donde se haga constar la calidad de empleado público de quien solicita el pasaje y la circunstancia de viajar en el desempeño de una comisión oficial. Tal oficio se le devolverá al interesado para que lo presente al agente de la respectiva estación, pues sin tener a la vista ese oficio, los agentes de ferrocarril no cambiarán la orden de entrega de pasaje por el respectivo billete.

Artículo 2º—Cuando por excepción el solicitante no sea empleado público, la nota por medio de la cual se ordene la expedición del pasaje deberá necesariamente expresar que se trata del desempeño de una comisión oficial.

Artículo 3º—Los Agentes de Ferrocarril que contraviniendo las disposiciones del presente acuerdo entregaren billetes oficiales sin tener a la vista la nota respectiva donde se haga constar la calidad de funcionario o empleado público, y de que el solicitante viaja en el desempeño de una comisión oficial, responderá del valor del correspondiente pasaje.

Artículo 4º—Se exceptúan de las disposiciones anteriores:

a) Los bequistas del Gobierno, los cuales podrán hacer uso de pasajes para venir a los planteles de enseñanza o regresar a sus domicilios al fin de curso, y siempre que la solicitud la haga la Secretaría de Estado correspondiente.

b) Los enfermos pobres que provistos de una constancia de la respectiva autoridad local ingresen a los hospitales o regresen a sus domicilios también provistos de constancia del jefe del establecimiento de beneficencia donde se hubieren curado.

c) Los reos que por orden de la respectiva autoridad viajen con destino a un establecimiento penal.

L A SECRETARIA DE FOMENTO SE RESERVA EL DERECHO DE RECHAZAR CUALQUIER SOLICITUD DE PASAJE QUE NO SE AJUSTARE A LOS TERMINOS DEL ACUERDO ANTERIOR.

R. FERNANDEZ PERALTA,
Secretario de Estado en el
Despacho de Fomento

COMIENZAN LOS PREPARATIVOS PARA LA CELEBRACION DEL PRIMERO DE MAYO

Se procederá a la movilización de miles y miles de trabajadores, a fin de demostrar las verdaderas proporciones que el movimiento obrero tiene en nuestro país

Hemos sido enterados de que la CTRC ha procedido a la formación de un Comité de Enlace que ya está tomando disposiciones y acuerdos a fin de hacer del 1º de Mayo próximo un día excepcional en la historia de Costa Rica. Se procederá a la movilización de miles y miles de trabajadores a fin de demostrar las verdaderas proporciones que ha tomado el movimiento obrero en nuestro país.

MIGUEL ALEGRIA LOPEZ HA MUERTO

Su afligida esposa Angélica Jiménez de Alegria, sus hijos Rafael Angel y María Teresa, Rubén y Julia de Chacón, Elba, nietos y demás familia, al participar tan sensible pérdida, invitan por este medio a sus amistades y a la estimable Colonia Colombiana, a los funerales que se efectuarán hoy a las cinco p. m. en la Iglesia de La Merced, y acompañar luego el cortejo al Cementerio de Obreros.

No hay invitaciones personales.
San José, 18 de marzo de 1944.

BAILE EN TURRIALBA

Mucho agradecemos el envío de esta amable invitación: Club Social de Turrialba "El Rancho".

Este Centro tiene sumo agrado en invitar a Ud. al regío Baile Social que en honor a nuestros Diputados por Turrialba, D. José Fernández Ferreiro, y adhiriéndose al Homenaje que en esta ciudad se está llevando a cabo con tal motivo, tendrá lugar en sus salones el próximo domingo 19 de marzo, a las 9 de la noche.

Amenizará esta baile la apaiudada "Orquesta Chavez", de Cartago.

EL COMITE.

Cuota para Caballeros: ₡ 3.00
Nota.—Esta invitación es personal y se exigirá en la entrada.
Turrialba, marzo de 1944.

ISMAEL PEREZ AZOFEIFA HA MUERTO

Su esposa Raquel Castillo Vda. de Pérez, sus hijos Claudio, Lilly, Lia, Ivan, Franklin, y demás familia al comunicar a sus amistades tan triste noticia les ruegan asistir a los funerales que se verificarán hoy a las cuatro de la tarde en la Parroquia de San Pedro y acompañar luego el cortejo hacia el Cementerio de este lugar.

San Pedro de Montes de Oca, Marzo 18 de 1944.

Valiosa medalla obtendrá el vencedor de la 1ª etapa

Ha causado gran admiración entre los ciclistas que tomaron parte en la carrera a Puntarenas y regreso iniciada esta mañana, la medalla que el ministro de la Guerra, doctor Tu Yuen Tan, obsequiará al vencedor de la primera etapa, a su arribo a Puntarenas.

Esta artística medalla de oro ha sido grabada por el famoso Primer Obrero de Francia, monsieur Louis Férid.

Bendición de la Imagen de San José en la Catedral de Alajuela

Mucho agradecemos el envío de esta amable tarjeta:

Rosa v. de Nassar, Mayordoma de la Cofradía de San José, tiene especial placer en designar a Ud. y su apreciable familia Pedrinos de la nueva imagen del Patriarca San José, cuya bendición se efectuará en la Santa Catedral, a las nueve horas del 19 de este mes.

Su asistencia al acto comprometerá mi gratitud.

NOTA: Para quienes no pudieran asistir y quisieran enviar su limosna, puede hacerlo directamente a Rosa v. de Nassar, en esta ciudad.

SIEMPRE ENCONTRARA Ud. algo que le convenga o interese en los AVISOS DE OCASION

RETRETA DE GALA

Que ejecutará la Banda Militar de Cartago, en carácter particular, y como homenaje de simpatía a los diputados electos por el Cantón de Turrialba, señores don Alfredo Picado Sáenz, ex-compañero de dicha Banda y don José Fernández Ferreiro, en la ciudad de Turrialba, a las 19 y 30 horas del domingo 19 de Marzo de 1944.

PROGRAMA

- 1.—Marcha de Gala. A. Allier.
- 2.—Gyptis. Obertura. F. July.
- 3.—¡Oh Hermosa Primavera! — Vals. P. Lanque.
- 4.—Serenata. A. E. T. Solista: Enrique Vargas S. y Juan R. Mora.
- 5.—Momento Feliz — Fox. J. Bonilla.
- 6.—Si me paro, pierdo el Compás. Conga X. X.

ANUNCIENSE EN

ULTIMA HORA

Los Recibos del Impuesto Territorial del Cantón Central de San José

CORRESPONDIENTES AL CUARTO TRIMESTRE de 1943

están al cobro en la Administración Principal de Rentas (Banco de Costa Rica). Los de los demás Cantones están al cobro en las respectivas Tesorerías Municipales excepto los de la Provincia de Alajuela que lo estarán en la primera semana del mes de Abril próximo.

CARLOS LARA,
Director General

San José. Marzo 6 de 1944.

BRUTAL BATALLA EN LAS CALLES DE CASSINO

LONDRES, 18 UP.—La radio de Berlín informó que la aviación de los Estados Unidos atacó hoy el SO. de Alemania.

WASHINGTON, 18 UP.—Durante el primer bombardeo de Berlín por aviones norteamericanos el 4 del actual los aviadores arrojaron junto con las bombas hojas volantes en las que se decía: que solo la paz evitará la destrucción de las ciudades del Reich y la matanza de sus ciudadanos. La UP. obvió copia de esos volantes a los que prácticamente se exhibió al pueblo germano a levantarse contra Hitler, diciéndole que "la única vida digna de vivirse es la que se hace en la paz de la libertad".

Sólo la paz puede detener esta devastación. Asimismo los volantes además de expresar que únicamente la paz pondrá fin a la esclavitud contienen noticias objetivas sobre la magnitud del esfuerzo bélico aliado. Los medios autorizados dijeron que los volantes de la aviación alemana al alto comando alemán que fue de la gestapo Heinrich Himmler ordenó que todas las hojas volantes fuesen devueltas a las autoridades bajo amenaza de aplicar severas penas a los que no acaten la orden.

MOSCU 18 UP.—La revista: La guerra y la clase trabajadora dice que: en general la moral del pueblo japonés muestra que este comprende la inutilidad de la guerra agresiva que emprendió en alianza con Hitler. El artículo añade: el Japón se va a enfrentar a nuevas dificultades y declara pocas personas en el Japón creen en la victoria, nada puede ocultar los reveses que han sufrido las fuerzas niponas en casi todos los frentes del Pacífico. La escuadra nipona no se atreve a emprender operaciones bélicas importantes. Desempeña la modesta función de proteger las largas líneas de comunicación con los territorios ocupados temporalmente. La flota japonesa no pudo impedir los desembarcos norteamericanos en las islas Marshall que pusieron de relieve la gran habilidad y fuerza de ataque de las fuerzas estadounidenses.

CIUDAD DE MEXICO, 18.—Charles R. Bateman presentó sus credenciales ayer ante el presidente Avila Camacho, siendo así el primer embajador inglés en México. Bateman y Cama-

cho expresaron que sus respectivos países están ansiosos de seguir un programa de estrecha colaboración durante la guerra así como en la post guerra.

LONDRES, 18 UP.—Una gran fuerza de bombarderos pesados aliados volaron en dirección al continente el mediodía.

NUEVA YORK, 18 UP.—El teniente general Alexander Vandegrift comandante de los infantes de marina dice que los Estados Unidos están combatiendo en el Pacífico con solo una mano, la izquierda o la más débil. Vandegrift dice que la otra mano, la que es capaz de propinar los golpes más duros, está ocupada actualmente en Europa. Pero promete nuevas y mayores operaciones en el Pacífico en una escala sin precedente.

MOSCU, 18 UP.—Las victoriosas fuerzas soviéticas destruyeron implacablemente las defensas alemanas del sur de Ucrania y presiguen su incontestable avance sobre el Dniester en un frente de 65 kilómetros habiéndose colocado a unos 30 kms. de Sibotska con cuya reconquista continuarán uno de los dos últimos ferrocarriles que quedan a los nazis para retirarse a través de aquel

rio. Informaciones oficiales han demostrado que carecían de fundamento las versiones según las cuales las tropas del mariscal Konev habían llegado ya la margen del Dniester en varios puntos. Las fuerzas soviéticas siguen avanzando paso en forma incontestable por los últimos kilómetros que las separan de río sobre el cual se cree que Von Manstein tratará de reorganizar sus ejércitos para resistir y el punto más cercano al Dniester a que han llegado está a corta distancia de una localidad moldava llamada Olshanka que se encuentra a 16 kilómetros del río. Las avanzadas de las tropas que operan en el ángulo territorial de Moldavia están ya a la vista del río y pronto, como la artillería pesada pueda ser llevada a primera línea comenzará el cañoneo de la orilla occidental. Las tropas nacionales cruzaron en masa la línea férrea Odesa Zherminka y en el mismo cerco de Olshanka reconquistaron Peschanka a 20 kms. del río. A 55 kilómetros más al norte ocuparon Belz, Aussava Tomoshev y Ignatkov a 43, 40 y 38 kilómetros. La llegada de las fuerzas del mariscal Konev a la vista del Dniester completa la irrupción estratégica buscada desde hace tiempo por el comando soviético.

LOS DIAS FERIADOS QUE CIRCUNSTANCIALMENTE SERAN DOMINGOS DEBEN SER PAGADOS DE ACUERDO CON LA LEY

Debe tomarse en cuenta que el legislador no consideró que el pago se hiciese solamente cuando el día feriado fuese un día entre semana, sino la fecha en sí, con prescindencia de situaciones ocasionales como la que motiva su pregunta.

El señor secretario en el Despacho de Trabajo contesta una pregunta hecha por los Sindicatos Agrícolas, sobre si el próximo domingo 19, por ser día de San José y feriado con pago según el Código ha de pagarse, o no, por ser domingo.

Los Sindicatos Agrícolas, con motivo de caer el próximo domingo 19 el día de San José, que es uno de los días feriados pagados de acuerdo con el Código de Trabajo, a los trabajadores del campo, que gozan más días feriados de pago ya que no tienen vacaciones, ha motivado una consulta a la Secretaría del ramo, en la cual se pregunta si por caer domingo el día de San José no hay goce de sueldo, o si se paga por ser día de San José, como lo previene el Código. En consecuencia, el señor ministro don

Miguel Brenes, evacuó la pregunta en los términos siguientes:

Los días feriados que circunstancialmente sean domingos deben ser pagados al trabajador en los casos en que la ley establece esta obligación a cargo del patrono. Debe tomarse en cuenta que el legislador no consideró que el pago se hiciese solamente cuando el día feriado fuese un día entre semana, sino la fecha en sí, con prescindencia de situaciones especiales como la que motiva la pregunta.

COMPROMISO MATRIMONIAL

Rodríguez Montero - Calderón González

Mañana tendrá lugar en la ciudad de Alajuela, el compromiso matrimonial de nuestro compañero de labores don Roberto Rodríguez hijo, con la gentil señorita Norita Calderón G., aventajada estudiante de cuarto año del Instituto de Alajuela. La señorita Calderón es hijal del estimable hogar de don Florentino Calderón y doña Marina González A. Se fijará como fecha para la boda, el día 29 de pullo de este año. ULTIMA HORA desea a los futuros contrayentes la más completa felicidad.

ROSARIO MARIN, ESTA NOCHE EN EL CONCIERTO A MR. ROCKEFELLER

SU CALIDA VOZ INTERPRETANDO ALGUNOS NEGRO-ESPIRITUAL SABRA DECIR LO QUE EL LENGUAJE CORRIENTE NO PUEDE INTERPRETAR

Que Mr. Rockefeller pueda llevar entre sus recuerdos, el eco de una dulce voz costarricense que emocionada y orgullosa sabrá decirle: Bien venido, señor Rockefeller!

Gran entusiasmo ha despertado en todos los que sentimos admiración por los valores artísticos del país, la noticia de que la joven contralto Rosario Marin, cantará esta noche en el gran concierto con que se agasajará al distinguido norteamericano Mr. Rockefeller.

Su cálida voz interpretando algunos negro-espiritual, elevan dose por la bella sala de nuestro Teatro Nacional, sabrá decir al Señor Rockefeller, lo que el lenguaje habitual no puede expresar, se decir: que Costa Rica, por medio de la voz de nuestra joven contralto, hace saber al ilustre huésped, todo lo que aquí se admira y quiere en el noble pueblo norteamericano. Que Mr. Rockefeller pueda llevar, entre sus recuerdos más gratos de Costa Rica, el eco de una dulce voz costarricense que emocionada y orgullosa, sabrá decirle: Bienvenido Señor Rockefeller!

RESFRIADO DEL NENE

Con este agradable remedio no hay riesgo de trastornar el estómago. Vaporub simplemente frota en pecho, cuello y espalda al acostarse. Por la mañana, a menudo, las peores molestias del resfriado se han aliviado.

VICK VAPORUB

LONDRES, 18 UP.—La radioemisora de Berlín informó que en el frente del artículo esas alas mares destruyeron 27 aviones soviéticos en su mayoría bombarderos que trataban de atacar a un convoy alemán.

ARGEL, 18 UP.—En la cabecera de puente de Atzio y en el sector del octavo ejército, las patrullas aliadas desplegaron gran intensidad. La aviación aliada atacó las playas ferroviarias de Montescusa y objetivos ferroviarios.

MOSCU, 18 UP.—El ejército soviético reanudó esta mañana en el frente del artículo avance iniciado en dirección hacia el Dniester. Se afirma que las operaciones se realizan ya a menos de 15 kilómetros de la margen del citado río.

MOSCU, 18 UP.—Las tropas soviéticas presionan fuertemente las posiciones enemigas en el sector de Vimitusa.

ESTOCOLMO, 18 UP.—El centro de gravedad de la gestión pacificadora ruso finlandesa cambió de órbita de Helsinki a Moscú. En los círculos bien informados se expresa que hoy todavía aunque muy tenues esperanzas de que no se ponga punto final a las negociaciones.

LONDRES, 18 UP.—La radio de Berlín informó que en el frente del artículo los aviones alemanes destruyeron a 37 aviones soviéticos en su mayoría bombarderos que trataban de atacar a un convoy alemán.

LONDRES, 18 UP.—Se anunció que aviones moscovita de las reales fuerzas aéreas atacaron objetivos militares al oeste de Alemania sin sufrir pérdidas.

ARGEL, 18 UP.—Oficialmente se anuncia que sigue desarrolándose recla lucha en la zona de Casino, donde los aliados con poderosa artillería y aviación reaccionan metódicamente la resistencia en la zona sueste de la ciudad y en las colinas próximas. En la cabecera de puente y en el sector del octavo ejército las patrullas aliadas desplegaron intensa actividad.

Ferrocarril Eléctrico al Pacífico

AVISO AL PUBLICO

A efecto de evitar la demora en la salida de los trenes regulares, se avisa al público que el recibo de encomiendas se cerrará todos los días en la Estación de San José a las 7.30 horas.

La misma disposición regirá en la Estación de Puntarenas, excepto los domingos que el recibo de encomiendas se hará hasta las 12.30 horas.

PROSPERO GUARDIA
Administrador General

San José, Marzo 17 de 1944.



13 Corredores iniciaron la ciclística esta mañana



Guillermo Brizuela a las 11.09 horas llegó el primero a Puntarenas; hizo los 144 kilómetros en 5 horas, 9 minutos.

Esta es la ruta principal recorrida por Guillermo Brizuela en 5 horas, 9 minutos

Fiestas Cívicas en La Uruca

LOS DIAS 16 - 17 - 18 - 19 Y 20 DEL CORRIENTE MES

Alegres y graciosas mascatadas — Artística iluminación eléctrica — Juegos de pólvora — Cine público, películas cómicas — Juegos de Fútbol — Salones de Baile con magníficas orquestas — Cantinas bien surtidas — Chinamos con deliciosas cenas.

VIRGEN — LOTERIAS -- BINGOS -- BATEAS

No faltará absolutamente nada. — VISITENOS

A la hora fijada, 6 de la mañana, iniciaron hoy 13 corredores la sensacional prueba pedalística a Puntarenas y regreso, disputada

por los participantes, 7 valiosos premios en dinero efectivo y gran número de medallas y trofeos que serán adjudicados a quienes se mantengan a la vanguardia de los pelotones, ingresando de primeros en los pueblos y caseríos a lo largo de la ruta hasta llegar a Puntarenas.

El regreso de los ciclistas de Puntarenas se hará a las 8 a. m. de mañana domingo, por lo que se estima que los vencedores de esta dura competencia harán su ingreso al estadio nacional entre 2 y 3 de la tarde del mismo día.

VENDO PRECIOSA CASA

Con jardín, esquinera, bello panorama, barrio residencial, seis aposentos, etc. etc.

NICOLAS MONTERO. Teléfono 2778

YOUNG HURTADO "EL SABIO"

LLEGARA EN LA SEMANA ENTRANTE

Se le espera el lunes y se enfrentará contra nuestro Campeón Castrillo el miércoles o el viernes

En los círculos deportivos, en especial los del boxeo nacional, hay entusiasmo indescriptible por la llegada del gran boxeador panameño Fabio Young Hurtado, conocido en el boxeo panameño con el mote de "El Sabio", por su experiencia y amplios conocimientos que tiene en la profesión del boxeo. Viene a enfrentarse a nuestro máximo Campeón, el "Campeón Caballero", Emilio Castrillo quien, como todos lo saben se encuentra hoy en las mejores condiciones de todos sus tiempos. Hurtado y Castrillo ya han peleado. Dos peleas aquí en Costa Rica, una empatada y la otra ganada por Castrillo. Y otra allá en Panamá, ganada por El Sabio también por decisión. Es decir, hay un empate: una pelea ganada por cada uno y un empate. La próxima pelea entre estos dos ases del boxeo americano, es como si dijéramos, la definitiva. ¿Quién vencerá? Realmente no se pueden hacer vaticinios. Si podemos asegurar que Castrillo se está preparando para este bout, como nunca. Concentrado en Santa Ana, en la propiedad de su manager Antonio Encarné II, se entrena admirablemente. Hurtado debe de llegar a esta capital el lunes. Se espera que la Pan American Airways le haga la reserva para ese día. De ser así la pelea con Castrillo será el miércoles. De haber algún atraso por falta de lugar en la Paa la pelea sería el viernes entrante. En todo caso este encuentro será sensacionalísimo, de los que hacen historia, cualquiera que sea el día en que se efectúe.

LA COMANDANCIA GENERAL DE TRANSITO

AVISA:

A los propietarios de automóviles particulares y de servicio público, que la revisión de estos vehículos se efectuará del 13 de los corrientes, al 13 de Abril.

Asimismo, por creer que se ha dado el tiempo suficiente para la revisión de Autobuses y Camiones de carga, se procederá a retirarles las placas a los vehículos que no lo hayan efectuado.

Sigifredo Campos

COMANDANTE GENERAL DE TRANSITO

San José, 12 de Marzo de 1944.

8000 MONTO DE UN FORMIDABLE ROBO EN CAÑAS

LA JUNTA DE EDUCACION DE E LHIGUERON, DE AQUELLA LOCALIDAD, DENUNCIA UN FORMIDABLE ROBO HABIDO EN LA CONSTRUCCION DE LA ESCUELA

Materiales, madera y zinc por valor de ocho mil colones, han desaparecido momentáneamente

Informes suministrados esta mañana por las autoridades de esta capital han puesto en nuestro conocimiento, los detalles de un formidable robo habido en Cañas, en el lugar denominado El Higuieron. La Junta de Educación de ese lugar denunció ante la sub-inspección de Hacienda es-

te fantástico robo habido en la construcción de la escuela.

Materiales, madera y zinc por valor de ocho mil colones, han desaparecido momentáneamente.

El robo se está investigando, pero hasta el momento no hay ningún indicio de culpables.

1.500.000 DE BAJAS.....

(Viene de la Pág. 1)
minaj inevitablemente con la frase: el pueblo alemán sufrió pérdidas. Al mismo tiempo cada vez en primera página como lo representa prometida. Los bombarderos que ha soportado, Berlín han tenido mucho más efecto psicológico que los bombarderos de los grandes centros industriales del Reich. En los primeros tiempos de la guerra cuando se exhibieron las fotografías de los destrozados motivos por la aviación y las tropas nazis en Varsovia, Belgrado y Rotterdam y cuando se exhibieron también algunas películas cinematográficas con tomas de esta naturaleza, se aseguró al pueblo alemán, que nunca podría verse sometido a semejantes cosas. Ahora que todo ha sucedido el efecto moral ha sido terrible. En quince meses desde que el Reich empezó a bajar en Stalingrado, Alemania ha tenido un millón y medio de víctimas, entre la metrópoli y los centros de combate, en el cual se hallan incluidos niños y mujeres. En las bajas que ocurren en el interior del Reich están creciendo en una proporción que rivaliza con la de las fuerzas armadas. De cuatro a cinco millones de alemanes por otra parte, han quedado son ho-

gar debido a los bombardeos aéreos que ocasionaron destrozos extraordinarios en Berlín y otras grandes ciudades y que han afectado directamente a una familia cada 3 en toda Alemania. Se han olvidado ahora del Lebensraum del tratado de Versalles y todas las demás razones por que lucha Alemania; para el promedio de los alemanes en la actualidad, Alemania lucha con la espada contra la pared, por su misma vida, y la única alternativa es vencer o ser arrasada por los ejércitos extranjeros. Desde el punto de vista material, Alemania está mucho más pobre que hace trece meses. Comparada con Francia, y con otros países sojuzgados u ocupados, es todavía un país plétreo y que nada, en la abundancia, pero en comparación con Portugal que es natural, por ejemplo la pobreza de Alemania y de los países que se hallan bajo la botita de la Wehrmacht es evidente. Hay escasez de harina de trigo, en todos los países de Europa, pero Alemania todavía tiene una ración por cabeza a igual cualquier, que los países ocupados. Alemania se halla sin embargo frente a una gran escasez de carne y patatas y esta escasez se acentúa cada vez más a medida que avance el verano.

CAPTURADO EL LADRON.....

(Viene de la Pág. 1)
tonero, de ese lugar venía notando que unos tres días para acá, algunas tumbas eran abiertas y los cadáveres removidos por forma extraña, sacadas ropas y otros objetos, crucifijos y otros objetos.

Peró su sorpresa llegó a un punto máximo anteaer, cuando vio que a una jovencita de 8 años que había sido enterrada el día anterior, le faltaban las dos manos. Ambas habían sido cortadas en forma bárbara.

Aquello bastó para ponerse al acecho con algunos guardas fiscales, logrando capturar a un sujeto que responde al nombre de

Hernán Sibaja, al parecer de nacionalidad nicaragüense y desconocido en el lugar.
Dejaron que el necrómano hubiese abierto la tumba y entonces le ampararon. Varias conjeturas se hacen al respecto, de las cuales le informaremos en nuestras próximas ediciones.

35 LIBRAS PESARON.....

(Viene de la Pág. 1)
junto encantador. El señor Dilligent, al hacer entrega de las fotografías, manifestó que con ello daba por terminada toda vinculación con los representantes de la prensa, pues desea mantener su autonomía familiar y preservar a los niños de los inconvenientes de la excesiva popularidad. Mientras tanto, ha trascendido hoy por nuevas manifestaciones de la obstetricia que tanto el caso interesante y realmente asombroso; que es que los veinte quintales argentinos pesaban en conjunto a venir al mundo nada menos que quince kilos.

LLEGO A COSTA RICA.....

(Viene de la Pág. 1)
mírez, un cordial amigo de Costa Rica y de los costarricenses.

El señor Ramírez permanecerá en nuestro país algunos días, en el disfrute de sus vacaciones anuales.

Se hospeda en la Legación de Nicaragua.
Para nosotros es muy satisfactorio presentarle un atento saludo de bienvenida.

VIAJEROS DE NICARAGUA.....

Ayer llegaron al país procedentes de la hermana república de Nicaragua, don José Benito Ramírez, secretario general del Gral. don Anastasio Somoza presidente de la nación del Norte y el Dr. don Narciso Lacayo Palacios, quienes son huéspedes de la Legación de Nicaragua en esta ciudad. ULTIMA HORA les presenta su atento saludo de bienvenida.

INSTALASE la Comisión Mixta de Salarios de la Provincia de San José.....

Presidida por el señor Gobernador de esta provincia, don Manuel Rodó Pares, se llevará a cabo la sesión inaugural el lunes próximo a las 10 de la mañana

INMEDIATAMENTE DARA TRAMITE ESTA COMISION SAA LO SASUNTOS RELATIVOS AL ALZA DE SALARIOS DE LOS TRABAJADORES DE ESTA PROVINCIA

A las 10 a. m. del lunes próximo se instalará la Comisión Mixta de Salarios de la Provincia de San José, en la gobernación de esta provincia.

Conforme a la ley, esta Comisión estará presidida por el señor gobernador de la provincia don Manuel Rodó Pares y asesorada

por un inspector de Trabajo designado por la Secretaría de este ramo.

Inmediatamente, de efectuada su instalación, esta junta comenzará a estudiar y a darle trámite a las demandas por alza de salarios de los trabajadores de esta provincia.

RAVENTOS.....

A las 3, 7 y 8.45 — \$ 0.95
John Garfield, Raymond Massey y Nancy Coleman, en la emocionante película Warner Bros.

CAPITOLIO.....

A las 3, 7 y 9 — \$ 0.75
Rafael Baledón, en: TORMENTA EN LA CUMBRE

ADELA.....

A las 3, 7 y 9 — \$ 0.75
Rafael Baledón, en:

AMERICA.....

A las 3, 7 y 8.45 — \$ 0.85
Sonja Henie, en: BODAS DE HIELO

CASTRO.....

A las 7.30 — \$ 0.50
Ingrid Bergman, en: CASABLANCA

Próximos estrenos: SEIS DESTINOS, con Charles Boyer, Rita Hayworth, Ginger Rogers y Henry Fonda. PASTOR IMPROBABLE, con Hugo del Carril, Sabina Olmos y Alicia Barré. VIVA CHINA, con Loretta Young y Alan Ladd. INFIERNO EN LA TIERRA, con Gene Tierney y George Montgomery.

MORDIDO por una FORMIDABLE TERCIOPELO

INGRESO AYER AL HOSPITAL SAN JUAN DE DIOS, MORDIDO POR UNA FORMIDABLE TERCIOPELO, EL CAMPESINO BENIGNO RIOS

Rios se encontraba chapando un terreno de su propiedad en Lourdes cuando sintió la terrible punzada del ofidio al clavarle los colmillos en una pantorilla

Ingresó ayer en la tarde al hospital San Juan de Dios, el campesino Benigno Rios, mordido por una formidable terciopelo. Según Rios, el ataque del ofidio lo sufrió en momentos que

se encontraba chapando un terreno de su propiedad en Lourdes. La punzada de los colmillos de la serpiente lo sorprendieron un poco, pues nunca lo había sentido, hasta que vio la cabeza de la víbora retroceda en torno

a su ofidio. De un certero machete pudo matarla, pero poco después sintió los efectos del veneno. Gritó para llamar la atención, pero entonces traido al Hospital, donde se encuentra en observación.

VIOLENTAMENTE lanzan sus muebles a la calle

El casero Francisco Vega, en Paso Anecho, aprovechando una oportunidad en que su inquilino Ramón Monge Cedeño no estaba en casa, se introduce en ésta y lanza todo su mobiliario a la calle, haciendo una fantástica quebrazón

ESTE SUCESO MOTIVO LA INDIGNACION DEL VECINDARIO, HABIENDO SIDO NECESARIA LA INTREVENCIÓN POLICIAICA

Esta mañana fuimos informados de un hecho insólito ocurrido en Paso Anecho, como a eso de las nueve de la mañana.

Resulta que el señor Francisco Vega casero, aprovechando los momentos en que su inquilino Ramón Monge Cedeño no estaba en casa, se metió conjuntamente con algunas personas, procediendo a echarla a la calle, en una forma violenta, todo su mobiliario y enseres. Naturalmente, se hizo una quebrazón fantástica: mesitas rotas, sillas deshechas, platos quebrados, etc.

Este proceder indignó al vecindario, habiendo sido necesaria la intervención de la policía.

Serio accidente ocurrió ayer en el Hospital

En los momentos de cruzar la esquina el carro 2530, arrolló al menor Víctor Manuel Vargas, produciéndole varios golpes EL NIÑO FUE INMEDIATAMENTE TRASLADADO AL HOSPITAL SAN JUAN DE DIOS, DONDE FUE ATENDIDO POR EL DOCTOR CARTIN

Informes recogidos ayer en la tarde pusieron en nuestro conocimiento un grave accidente ocurrido en el Hospital San Juan de Dios. Según dichos informes a eso de las tres de la tarde, en los momentos en que el automóvil registrado bajo placa 2530,

conducido por un señor Urefia, daba vuelta a la esquina, se atravesó el menor Víctor Manuel Vargas, quien fue arrollado, sufriendo varios golpes. Se le trasladó inmediatamente al hospital, siendo ahí atendido por el doctor

ESTA AQUI ARNOLD.....

(Viene de la Pág. 1)
do por aquí con destino a su lejana meta.

El raid fue coronado con el mejor de los éxitos. Al Cabo de Hornos llegó Whitaker con su patria móvil. Ahora regresa a su patria lleno de laureles. Pero el viaje de regreso lo hace en barco. Añorando sus días en Costa Rica, se ha detenido en nuestro país una corta temporada. ULTIMA HORA lo saluda.

MAÑANA SERA PAGA.....

(Viene de la Pág. 1)
ca esa obligación a cargo del patrono. Debe tomarse en cuenta que el legislador no consideró que el pago se hiciera solamente cuando el día feriado fuese un día enter semana, sino la fecha en sí, con prescindencia de situaciones ocasionales como la que motiva su pregunta.
Soy de Ud. atento, y S. S.

Miguel Brenes G.
Secretario de Trabajo y Previsión Social.

NELSON ROCKEFELLE.....

je del Gran Coordinador.
Esta mañana, mister Rockefeller salió para Turrialba a visitar el Instituto de Agricultura Tropical.
Con toda brillantez se está realizando el programa de festejos preparado en su honor.

Mañana domingo, PALACE VARIETADES, MODERNO y IDEAL.
Jean Arthur invita a las mujeres en la maravillosa comedia: EL AMOR LLAMO LOS VECES. Cuando alquilo su apartamento a dos caballeros!

Mañana domingo, VARIETADES y MODERNO! El titán que triunfó! Marlene Dietrich y John Wayne y Randolph Scott en el gigante: ODIO Y PASION.
Tremendo espectáculo de amor y lucha! Algo arrollado!

Hoy, Sábado 18 de Marzo 1944

PALACE.....

A las 3, 7 y 8.45 — \$ 0.95
La Pandilla en acción!
JUVENTUD ERRANTE
P. M. HIGGA

Un divertido capítulo de aventuras de la famosa "PANDILLA!"

VARIETADES.....

A las 3, 7 y 8.45 — \$ 0.85
Fernando Soler y Gloria Marín, en:
QUE HOMBRE TAN SIMPATICO

MODERNO.....

Estreno de vaqueros!
RESCATE AUDAZ
Un huracán de emociones!

IDEAL.....

A las 7 y 8.45 — \$ 0.35
LOS TEMERARIOS DEL CIRCULO ROJO
Primera Epoca.

LIBANO.....

A las 3, 7 y 8.45 — \$ 0.50
LOS TEMERARIOS DEL CIRCULO ROJO
Final de la Serie!

KEITH.....

A las 7.30 — \$ 0.35
LOS JINETES DEL EXPRESO
por Roy Rogers.